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INTRODUCCIÓN: 

El libro de Lucas 14:25-35 bendecido pueblo, hemos estado mirando, el momento que mi 

lengua mencionó la India en esa profecía mira lo que está sucediendo ahora bendecido pueblo 

El Mesías viene, entonces quiero que vayamos al libro de Lucas, entonces tenemos a Jesús 

aquí hablándole a las multitudes. 

 

Lucas 14:25[RVR] Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene a 

mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también 

su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no 

puede ser mi discípulo.  

 

El Señor estaba definiendo a la iglesia que entra al reino de la gloria, la iglesia que entrara a 

la eternidad en el cielo. 

 

Versículo 27 Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. 

 

La última vez estábamos mirando los discípulos, los Seguidores de Jesús, aquellos que son 

nacidos de nuevo, los que son cristianos, que siguen a Cristo, y habíamos llegado a una 

escritura muy importante, donde vimos que hay malentendido en esta edad. Porque en la Biblia 

el Señor define como se ve en sus seguidores, y eso era lo que estamos explorando hasta que 

llegamos al libro 1 Corintios 4:8-12 donde el Señor define a sus discípulos; Aquellos que son 

nacidos de nuevo, aquellos que son salvos.  
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Entonces Jesús estaba definiendo sus discípulos.  Y vimos que no hay mejor tiempo en la 

historia de la iglesia que ahora. Que ustedes puedan entender, quiénes son los verdaderos 

discípulos de Cristo. 

El Mesías viene, y todos tienen que prepararse para El Salvador del mundo que viene, Jesús 

de Nazaret el Hijo del Dios vivo, Él viene para llevarse una iglesia Santa y gloriosa.  Por lo 

tanto, quieres descubrir si tú eres uno de ellos que va a ser llevado, sacado de este 

mundo donde ves que los cuerpos muertos, los cadáveres están siendo colocados en un 

estacionamiento. Y podemos ver que los discípulos de Cristo quieren aprender de él, 

vienen a seguirle a él, hacer discipulado por él, para que ellos se parezcan a él. Como por 

ejemplo el libro de Juan 8. 

 

Juan 8:12[RVR] Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, 

no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 

Jesús pronunciando que él es la luz del mundo, y van  a ver claramente que en esta declaración 

él está esencialmente definiendo, quiénes van a ser sus discípulos.  

 

Mateo 5:14-16[RVR] Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no 

se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el 

candelero, y alumbra a todos los que están en casa. Así alumbre vuestra luz delante de los 

hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los 

cielos. 

 

Cómo Silvia está caminando aquí celebrando con los obispos siendo la luz. La luz de Dios está 

alumbrando y toda la aldea está siguiendo esa luz.  

Cuando Jesús le describió “Yo soy la luz del mundo”, era una de las maneras que él quería 

definir, quiénes eran sus discípulos. Que ustedes también si son sus verdaderos discípulos 

tienen que brillar la sangre de Jesús. Mira ese evangelio de la Cruz, porque la luz de Cristo 

ahora está brillando.  

 

Malaquías 4:2[RVR] Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en 

sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada. 

 

La luz que la iglesia debe alumbrar, que los verdaderos cristianos emitan la luz de Cristo. Vimos 

que ellos están totalmente sometidos al Señor, totalmente obedientes al Señor, 

enfocado en el cielo, que son justos, persiguen la Santidad, tienen un estilo de vida 
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Santo, bajo reproche, son compasivos, perdona, tienen gracia, son siervos como 

siervos de aquellos a quién sirven, aman a Jesús como Jesús amó, tienen compromiso 

con Jesús, son Humildes, pacientes, perduran, tienen dominio propio, ellos sufren como 

Jesús, son valientes, aprecian, son sabios, responsables, tienen misericordia, son 

atentos al Señor, son bondadosos, son mansos, resilientes, observan, flexibles, tienen 

fidelidad, integridad, son dependientes, inspiran a la gente, determinados para entrar al 

cielo y a la misión de Cristo, generosos, tienen discernimiento, virtuosos, sumisos, 

tienen confianza y tienen gozo en todo lo que hacen y tienen una mente espiritual; los 

verdaderos discípulos de Cristo. De una manera muy poderosa está definiendo sus 

discípulos aquí. 

La iglesia que son los verdaderos discípulos de Jesús 

 

1 Pedro 2:9-10[RVR] Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo 

adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su 

luz admirable; vosotros que en otro tiempo no erais pueblo, pero que ahora sois pueblo de 

Dios; que en otro tiempo no habíais alcanzado misericordia, pero ahora habéis alcanzado 

misericordia. 

 

Que la iglesia que es el verdadero cristiano, seguidor de Cristo, no camina en la oscuridad, 

pero ha sido sacada de la oscuridad y ahora camina en la luz de Cristo. Significando que son 

Santos, están brillando la Justicia, la piedad y la reverencia a Dios, el Temor a Dios 

persiguiendo el reino de la luz, el reino de Dios. Teniendo la imagen de Cristo, imitando a 

Cristo. Los verdaderos discípulos de Cristo imitan al Señor, caminan detrás de él. 

 

Isaías 9:2[RVR] El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz; los que moraban en tierra de 

sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos. 

Esto habla de la venida del Mesías que él traería luz. Así que  no hay manera, que tú puedes 

tener esa luz y después andar en oscuridad. 

 

Colosenses 1:12[RVR] con gozo dando gracias al Padre que nos hizo aptos para participar 

de la herencia de los santos en luz; 

Si tú dices que eres un cristiano la primera pregunta que debes hacerte es ¿Acaso estoy yo 

resplandeciendo la luz de Cristo? Si yo soy un verdadero creyente, un verdadero seguidor de 

Cristo, ¿verdaderamente estoy alumbrando la luz de Cristo? por eso yo digo que hoy es un día 

examinación un día de reflexionar. 

Entonces es muy claro que el Señor te ha dicho que eres la luz del mundo. 
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Salmos 27:1[RVR] Jehová es mi luz y mi salvación; ¿de quién temeré? Jehová es la fortaleza 

de mi vida; ¿de quién he de atemorizarme? 

Él está igualando la luz que Jesús trajo, la luz que Jesús trajo a la salvación, por lo tanto, dice 

que sí Jesús está lleno de la luz de Dios, son sus seguidores, sus discípulos, nacidos de nuevo, 

cristianos. Entonces dice, qué debe saber recibir esta salvación de Dios. Que la luz es la 

salvación que ustedes contemplan, que sostienen; Por lo tanto, dice que aquellos que son sus 

verdaderos seguidores, ellos sostienen esa salvación de Gracia, y la salvación de la 

gracia.Tiene ciertas características ciertos puntos: 

Cómo debe ser: 

• Santo 

• Justo 

• Comprometido 

• Reverente 

• Sumiso 

• Obediente a la misión de Dios. 

• Siguiendo a Cristo fielmente 

• Integridad 

• Qué tiene gracia 

• Que perdona. 

 

Por eso esta noche quiero regresar donde no quedamos el viernes. Nuevamente persiguiendo 

la definición de quién es este discípulo del cual Jesús está hablando. Regresando el libro 

de Lucas 14: 25-35 ¿quiénes son esos discípulos, que si no cargan esa Cruz no pueden ser 

sus discípulos? 

¿Quiénes son ellos? 

Veamos los requisitos: 

1. Tienes que someterte 

2. Tienes que aprender de él 

 

Si él levanta lisiados, tienes que levantar lisiados, si la alumbra su luz, tienes que alumbrar su 

luz. Si Jesús es Santo Tú también tienes que perseguir la Santidad, sí Jesús es justo, Tú 

también tienes que vivir en justicia. 

 

Empecemos paso a paso bendecido pueblo. Vayamos al libro de Marcos, aquí hay una 

conversación que yo mencioné el viernes pasado. Y yo dije que la iglesia actual, esta 
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generación no han percibido el verdadero significado de ser un cristiano nacido de nuevo, un 

seguidor de Cristo, cómo vamos a ver más adelante.  

En Corintios que ellos han sido puestos al final de la procesión, están vestidos mal, están en 

una línea como persona que está siendo llevadas al matadero. Y dije que no es sólo ustedes, 

que no entendieron cuando Jesús habló de sus discípulos. Pero recuerda los discípulos 

Santiago y Juan los hijos de Zebedeo, qué le pidieron a Jesús que pusiera uno a su 

derecha y otro a su izquierda. Estaban caminando con Jesús muy cercanamente, cuando 

Jesús ministro sobre la Tierra. Mira lo que estaban aspirando hacer ellos, mal entendieron, 

están buscando un lugar alto, el mismo error que la iglesia de hoy ha cometido, cuando los 

pastores toman sus vacaciones a las playas de Australia, apagan su teléfono y su celular por 

un mes y están ahí semidesnudos en la playa porque él está en vacaciones.  

¿Acaso ha escrito algo ahí en la definición de un verdadero seguidor de Cristo sobre 

vacaciones? Hoy están persiguiendo las bolsas de valores, tienen negocios de transportación 

de Industria, están invirtiendo en el mercado financiero. ¿Acaso hay algo escrito en la Biblia 

de invertir en la bolsa de valores? Por eso yo dije que el mismo Juan qué eventualmente fue 

llevado como al exilio a la isla de Patmos, el que escribió el libro de Apocalipsis, no puedes 

creer que ese era el mismo Juan que antes había pedido un lugar alto al lado de el Señor, 

cuando estás preguntando, pidiendo que tú quieres que Jesús te elevé, que te ponga en 

un lugar alto, ¿acaso entiendes lo que significa estar allí?. 

 

Ahora te quiero dar la verdadera imagen, identidad de Cristo y de allí vamos a extraer la imagen 

que la iglesia debe ser.  

 

Marcos 14:32-40[RVR] Vinieron, pues, a un lugar que se llama Getsemaní, y dijo a sus 

discípulos: Sentaos aquí, entre tanto que yo oro. Y tomó consigo a Pedro, a Jacobo y a Juan, 

y comenzó a entristecerse y a angustiarse. Y les dijo: Mi alma está muy triste, hasta la 

muerte; quedaos aquí y velad. Yéndose un poco adelante, se postró en tierra, y oró que, si 

fuese posible, pasase de él aquella hora. Y decía: Abba, Padre, todas las cosas son posibles 

para ti; aparta de mí esta copa; mas no lo que yo quiero, sino lo que tú, Vino luego y los halló 

durmiendo; y dijo a Pedro: Simón, ¿duermes? ¿No has podido velar una hora? Velad y 

orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne 

es débil. Otra vez fue y oró, diciendo las mismas palabras. Al volver, otra vez los halló 

durmiendo, porque los ojos de ellos estaban cargados de sueño; y no sabían qué responderle. 

 

Dice que su alma estaba muy angustiada hasta la muerte, sentía temor y tristeza al punto de 

morir.  Te puedes imaginar, esto es asombroso, porque yo estoy enterado de la conversación 

en el Monte de Transfiguración. Yo tengo muchos detalles como se pueden imaginar. Y para 

que él esté preguntando qué fuera quitada de él, es asombroso que una conversación en el 

Monte de transfiguración, y fue sutil basado en el mensaje del Padre. Y cuando la angustia 
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ahora entra:  Abba padre todo es posible para ti. Entonces cuando Santiago y Juan pidieron 

que fueran puestos uno a la derecha y otra a la izquierda; es asombroso.   

Porque en ese momento la pregunta que les hizo ¿ustedes acaso pueden beber de la Copa 

que yo tengo que tomar? La copa que él cargo cuando se encontró con Melquisedec; el pan 

y la copa. Él le preguntó ¿son capaces, entonces ahora aquí está la copa, quieres ese lugar 

alto, es posible que ahora puedas aguantarlo, sufrirlo? Entonces luego volvió y sus discípulos 

los encontró dormidos. 

 

Marcos 14:41-42[RVR] Vino la tercera vez, y les dijo: Dormid ya, y descansad. Basta, la hora 

ha venido; he aquí, el Hijo del Hombre es entregado en manos de los pecadores. Levantaos, 

vamos; he aquí, se acerca el que me entrega. 

 

El sufrimiento que el Mesías experimento en la tierra… Es como un ejemplo que nosotros 

tenemos que pasar en la tierra. 

 

Marcos 10:33-41[RVR] He aquí subimos a Jerusalén, y el Hijo del Hombre será entregado a 

los principales sacerdotes y a los escribas, y le condenarán a muerte, y le entregarán a los 

gentiles; y le escarnecerán, le azotarán, y escupirán en él, y le matarán; más al tercer día 

resucitará. Entonces Jacobo y Juan, hijos de Zebedeo, se le acercaron, diciendo: Maestro, 

querríamos que nos hagas lo que pidiéremos. El les dijo: ¿Qué queréis que os haga? Ellos le 

dijeron: Concédenos que en tu gloria nos sentemos el uno a tu derecha, y el otro a tu 

izquierda. Entonces Jesús les dijo: No sabéis lo que pedís. ¿Podéis beber del vaso que 

yo bebo, o ser bautizados con el bautismo con que yo soy bautizado? Ellos dijeron: 

Podemos. Jesús les dijo: A la verdad, del vaso que yo bebo, beberéis, y con el bautismo con 

que yo soy bautizado, seréis bautizados; pero el sentaros a mi derecha y a mi izquierda, no 

es mío darlo, sino a aquellos para quienes está preparado. Cuando lo oyeron los diez, 

comenzaron a enojarse contra Jacobo y contra Juan. 

 

Mira lo que El Mesías tuvo que pasar al tomar esa copa la copa de la ira de Dios, qué tomó 

por ti. Si tú comparas todo esto, que él sufrió, burlándose, ser escupido, azotado y matado. 

Recuerda cuando le preguntó a Santiago y a Juan, que si ustedes quieren tomar de esa copa 

verdaderamente tomarán de esa copa; yo creo que a Santiago le lanzaron una espada en el 

estómago y murió allí; el Señor está diciendo que hay persecución. Si miras el ser burlado, 

escupido, azotado y matado, y lees ahora, lo que los cristianos tienen que pasar en esta vida, 

empieza a entender, quiénes son los discípulos de Cristo. 
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Salmos 75:7-8[RVR] Mas Dios es el juez; A éste humilla, y a aquél enaltece. Porque el cáliz 

está en la mano de Jehová, y el vino está fermentado, Lleno de mistura; y él derrama del 

mismo; Hasta el fondo lo apurarán, y lo beberán todos los impíos de la tierra.  

 

Estar describiendo la copa de la ira de Dios. 

 

El Versículo 8 Está hablando de la copa de la ira de Dios que El Mesías sostiene. 

 

Voy a compartir con ustedes, para ustedes que son los verdaderos discípulos de Cristo, que 

son los verdaderos cristianos, no deben de tomar de esta copa, porque Jesús ya tomó esta 

copa por ti.  

Hoy le voy a dar una advertencia a la iglesia, que si siguen en su 

apostasía y pecado van a tener que tomar de esta copa como los 

Rebeldes, los pecadores. 

 

Isaías 51:17[RVR] Despierta, despierta, levántate, oh Jerusalén, que bebiste de la mano de 

Jehová el cáliz de su ira; porque el cáliz de aturdimiento bebiste hasta los sedimentos.  

La ira que llegó a Jerusalén, por qué Jerusalén se negó de escuchar y obedecer al Señor; el 

Señor pronunció sobre ellos que ahora ellos deberían tomar de la copa de la ira de Dios. Por 

eso es muy importante entender, quiénes son los verdaderos cristianos, seguidores de Cristo, 

porque si te equivocas vas a tener que tomar de la copa de la ira de Dios. 

 

Jeremías 49:12[RVR] Porque así ha dicho Jehová: He aquí que los que no estaban 

condenados a beber el cáliz, beberán ciertamente; ¿y serás tú absuelto del todo? No serás 

absuelto, sino que ciertamente beberás. 

 

Entonces Jesús fue al jardín de Getsemaní, tomó la copa, esa copa amarga y esa copa no 

tiene calmante, por eso ves que cuando él estaba en la cruz le trataron de dar una bebida 

qué sería como para una anestesia, para que él no sienta el dolor, pero él no la tomó, tomó 

el dolor tal como es, porque él quería hacerlo por ti, por sus verdaderos discípulos.  

Ahora que el Señor ha muerto y ha resucitado y está entronado en el Reino de la Gloria, los 

verdaderos discípulos, ¿Cómo deben de vivir ustedes, que jamás tengas que beber de esa 
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copa? Al definir a sus discípulos él los exonero para que no tengan que tomar de esa copa que 

yo vi. (visión de 2005) 

 

Y eso ahora nos lleva a él libro de 1 Corintios, entonces veamos cómo eso se traduce para 

ustedes hoy para que no tengan que tomar de esa copa de la ira de Yahweh.  

 

¿Cómo deben vivir para que no tengas que tomar la copa de ira, que Jesús tomó? 

 

1 Corintios 4:8-13[RVR] Ya estáis saciados, ya estáis ricos, sin nosotros reináis. ¡Y ojalá 

reinaseis, para que nosotros reinásemos también juntamente con vosotros! Porque según 

pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles como postreros, como a sentenciados 

a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo al mundo, a los ángeles y a los hombres. 

Nosotros somos insensatos por amor de Cristo, más vosotros prudentes en Cristo; nosotros 

débiles, mas vosotros fuertes; vosotros honorables, más nosotros despreciados. Hasta esta 

hora padecemos hambre, tenemos sed, estamos desnudos, somos abofeteados, y no tenemos 

morada fija. Nos fatigamos trabajando con nuestras propias manos; nos maldicen, y 

bendecimos; padecemos persecución, y la soportamos. Nos difaman, y rogamos; hemos 

venido a ser hasta ahora como la escoria del mundo, el desecho de todos. 

 

En otras palabras, como quisiera que estuvieran en lo cierto para que yo pudiera reinar con 

ustedes. Está diciendo Él aquí, en términos de su identidad, que Cristo ya tomado de la copa 

de ira de Yahweh. 

 

Lo que está pasando es esto, que la iglesia en Corintios; Corintios una ciudad en la parte sur 

de Grecia, y esta ciudad disfrutaba de una posición estratégica, tenía dos puertos en el mar, 

muchos barcos de mercaderes llegaban. De hecho, a cierto punto, las riquezas de Corintios 

podían equivaler a las riquezas de Atenas, porque llegaba muchos mercaderes. Era un lugar 

de negocio en esos días antiguos. Entonces la gente allí en Corintios, se enriquecieron, se 

hicieron ricos por qué se convirtió en un lugar de mucho negocio, mucha gente en la ciudad, 

los habitantes ganaron mucho dinero, construían muchas riquezas; Pero el Señor estableció 

una iglesia allí, entonces después de un corto tiempo Pablo regresa a visitarlos. Los reportes 

que reciben de ellos, es que la iglesia ha vivido en afluencia. 

Yo lo estoy llevando a la iglesia de hoy ..Se convirtió en un centro cultural, mucha tecnología, 

avances riquezas, la industria, había muchos viajeros ahí, restaurantes hoteles, información 

fue intercambiada. 

Cuando la iglesia que el Señor estableció allí, el mundo empezó a influenciar a la iglesia, la 

riqueza de esa ciudad de Corintio empezó a influenciar a la iglesia, y cuando eso ocurrió 
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cayó o entró la apostasía. Por eso el Señor está hablando aquí de esta manera sarcástica. 

Él les está diciendo, yo puedo ver que ya tienen todo lo que necesitan, ya se han enriquecido 

ya han empezado a reinar, ¡oh! Cómo yo quisiera que ustedes estuvieran en lo correcto. 

 

Y después del versículo 9 en adelante el describe su iglesia, de donde ellos se han apartado. 

Así que escúchame, el diablo había infiltrado esta iglesia, el mundo había infiltrado a esa 

iglesia, de la manera que lo ha hecho a la iglesia de hoy. El Señor ya ha tomado la copa de la 

Ira de Dios por ellos; Por lo tanto, demandando de ellos que vivieran de cierta manera, porque 

Cristo Jesús, el Hijo del Dios vivo, dio su vida, murió de una manera muy horrenda por ellos, y 

en vez que recibe uno, esa iglesia estaba en una condición muy enriquecida, como ves a la 

iglesia de hoy y en ese lugar, la afluencia empezó a afectar, la apostasía entró, se apartaron 

del camino de la cruz, qué Jesús les había mostrado. En esta descripción aquí Él está 

diciéndole: Yo puedo ver que ya tienen todo lo que necesitan. Aquí habla de la 

COMPLACENCIA, cómo ves en la iglesia de hoy ahora se acomodaron. Por lo que veo, yo 

puedo ver que tienen todo lo que necesitan, yo puedo ver claramente que se habían ya 

acomodando, como una iglesia que ya que ya llegó la eternidad. Por eso Dios les habla de una 

manera tan sarcástica. 

 

En otras palabras, fue muy asombroso, los trucos que el diablo usa en la iglesia hoy. Por eso 

cuando ves la iglesia actual de hoy es igual, están viviendo una vida muy cómoda, y es como 

alguien que sale a buscar un trabajo y cuando encuentran el trabajo ahora ya se acomoda, ya 

no hay más esfuerzo en la vida. Lo ves ahí jugando en este trabajo, hasta que lo botan o él se 

va, porque él siente que ya ha llegado.  

 

De  esta manera el Señor le estaba hablando a la iglesia en Corintios, y esa es la manera cómo 

le está hablando a la iglesia de hoy; Porque se sienten que han llegado, que ya no hay más 

esfuerzo al evangelismo, estaban cómodos en el mundo sin saber que habían caído. Igual que 

ves en la iglesia de hoy, el cristiano de hoy está cómodo, es como que no hay un reino de 

Dios actual al cual llegar, y si esta supuesto de mover tu salvación de Gloria a Gloria. Pero se 

dieron cuenta, ellos sin saber, se sintieron que ya habían llegado, que ya era una novia 

perfecta. Si, estaba supuesto arrepentirte a diario, continuamente, ellos se detuvieron, 

igualmente la iglesia de hoy cuando ya nacen de nuevo, se acomodan…  porque el mundo 

ha llegado, se sienten que son ricos, que han alcanzado todo y eso le ha negado a la iglesia 

la oportunidad de levantarse al verdadero potencial que Jesús le dio a la iglesia.  

 

Te has preguntado alguna vez, ¿Por qué la Biblia promete la gloria postrera y sin embargo 

Cuando miras a la iglesia de hoy, no tiene Gloria? Es más baja la gloria que la primera iglesia; 

Sin embargo, la Biblia prometió que la gloria postrera sería más alta que la de Pentecostés. 

¿Acaso te ha preguntado por qué la iglesia de hoy está en una posición más baja, de la que 
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debe estar a esta hora?  Hasta que él Señor envía sus dos Profetas, él que habla contigo, 

ahora empezaron a remover a la iglesia de la vergüenza, porque cuando miras la primera 

iglesia predicaban a Jesucristo resucitado, las mujeres se vestían santamente, sabían que sus 

cuerpos eran el templo del Espíritu Santo, cuando tenían comunión de Cristo Jesús crucificado 

y resucitado, cuando partían pan juntos en una comunión, cuando los apóstoles salían 

levantaban los lisiados, habrían ojos ciegos y predicaban la Cruz de Jesús, caminaban en 

santidad.  

 

Esta es la razón, que el enemigo entró con la mundanalidad y trajo la apostasía y en esta 

apostasía se quedaron cómodos, y el Señor les habló de una manera muy sarcástica en el 

versículo 9. Entonces define a su iglesia, lo que los verdaderos discípulos deben sentirse. En 

el versículo 8 dice que la iglesia de hoy también definida, y dice que se han hecho cómodos, 

están en complacencia, están contentos, se sienten como que ya han llegado, y sin embargo 

ésta el Reino de Dios por el cual hay que prepararse. Por eso es que cuando se le dice 

arrepiéntanse sean Santos, no quieren, te dice “no hay condenación a los que están en Cristo 

Jesús” no lo reciben, han cambiado el evangelio también. 

 

2 Timoteo 4:3-5[RVR] Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que 

teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias, 

y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas. Pero tú sé sobrio en todo, soporta 

las aflicciones, haz obra de evangelista, cumple tu ministerio. 

 

Esa es la complacencia y la apostasía que ha entrado a la iglesia hoy, cuando se sienten que 

han llegado, que no pueden hacer ningún esfuerzo extra, no piensan en pararse por Jesús, se 

han apartado de la definición del discípulo verdadero de Cristo.  Esto es lo que estaba 

ocurriendo en la iglesia de Corintio, en otras palabras, para ti NO ENTRES A LA 

COMPLACENCIA, porque hay una apostasía que ha entrado a la iglesia, hoy el diablo la usa. 

Él (diablo) sabe que tú vas a ir al cielo entonces lo mejor que puede hacer el diablo es enredarte 

con las cosas del mundo para qué te acomodes. 

 

Sin embargo, he visto La nueva Jerusalén el SEÑOR me ha mostrado la nueva Jerusalén. No 

hay nada comparable en esta tierra, nunca puedes cambiar esa ciudad por otra cosa. Sin 

embargo, cuando miras a la iglesia de hoy, están repitiendo esta escritura, han creado para 

sí mismos el evangelio de la prosperidad. El diablo es un mentiroso, él sabe que, si le 

puede mentir a ellos que se acomoden en el evangelio de la tierra, el evangelio de la 

prosperidad, entonces así lo ha cortado de la eternidad del cielo. Entonces el diablo 

presenta como un camino más liviano, lo hace parecer más fácil, pero al final de eso vendrá el 

juicio, llega el día cuando El Mesías llegará, y va a estar entronado en su Trono de juicio, ese  

Trono blanco de Juicio. Hoy en día la iglesia siente que ese es el camino más fácil, ese camino 
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que han tomado, ahora que es más liviano, porque el diablo les ha engañado que tomen este 

camino, ah “sólo entra la iglesia relájate”, como en el mundo y relaja, por eso que encuentra 

que la iglesia de hoy está relajada y ella se ha mezclado con el mundo y se acomodado, pero 

es una mentira del diablo. 

 

Cuando tú llegas a ellos y les dices tienes que vestirte santamente, porque está 

representado al Mesías, tu cuerpo es el Templo de Dios mismo, pero se molestan con 

eso.  

 

Está el peligro de pensar que está junto con los Profetas, para nada, los Profetas del Señor 

están juntos con el Señor de este otro lado, ellos pertenecen al reino de Dios, por eso ves que 

hacen tantas maravillas bajo los ojos de esta generación, por eso Yo leo esta escritura y temo 

por esta iglesia, hay una danza de Victoria y temo que a veces piensan que han llegado, hay 

un temor que ellos se sientan que han llegado.  

Eso fuera terrible si se sienten que han llegado, porque los lisiados están siendo levantados 

aquí. Recuerda que estos lisiados están siendo levantados por el Señor y sus dos Profetas, 

nada más para identificarlos a la Tierra, por eso decretamos desde Nairobi, y se levantan por 

toda la Tierra, por eso hay un gran peligro de estar en el Ministerio arrepentimiento y santidad, 

porque aquí tenemos lisiados caminando y después de un peligro que participen en una danza 

de Victoria y fallen de entrar en el reino de Dios. 

 

La iglesia está en alto riesgo de entrar a la complacencia, porque dice ya tienen todo lo que 

quieren y por eso la complacencia entra a la iglesia, porque se le está dando la noticia, la 

enseñanza de la justicia, tres veces a la semana y tal vez pienses, entonces qué ha llegado. 

 

1 Corintios, usted tiene todo lo que desea, ya se han enriquecido. Hay un peligro de repetir 1 

Corintios 8, ese es el peligro que está atrayendo la iglesia, ese es el peligro en el cual entraron 

aquí, que habían llegado y se convirtieron complacientes. Es un truco del diablo para atraer la 

apostasía. Entró entonces el orgullo, es el orgullo que verdaderamente repulsa al Señor, 

qué le hace al Señor hablarle con Sarcasmo. Es debido al Orgullo. Y dice: ya tienen todo lo 

que quiere, Ya se han enriquecido, han llegado a ser rey. Es el Señor hablando de manera 

sarcástica, porque no pudieron ver el truco del diablo. El diablo sabe muy bien que si él te 

puede enredar con una simple comodidad en esta vida, básicamente te bloquea de perseguir 

la Cruz, y al hacerlo te olvidas de la Cruz  de la Justicia, de la Sangre, de la Santidad. 

 

Deuteronomio 32:15[RVR] Pero engordó Jesurún, y tiró coces (Engordaste, te cubriste de 

grasa); Entonces abandonó al Dios que lo hizo, Y menospreció la Roca de su salvación.  
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Jesurún en este versículo representa a Israel. Eso es lo que le pasó a la iglesia de hoy, que 

cuando nacieron de nuevo se sintieron que ya llegaron. Ese el peligro más grande, que 

cualquiera se sienta que ha llegado, antes que El Mesías los haya llevado a la gloria.  

 

Malaquías 4:1[RVR] Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, y todos los 

soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha 

dicho Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama.  

 

Es un nivel de calor inmenso 1700 grados Celsius. Ahora puedes sentirte cómodo que te viste 

como el mundo, que te están aceptando. Ese puede sonar como el camino que has tomado 

como cristiano, porque ahora la comunidad acepta. No hay conflicto, no hay resistencia, no 

hay persecución, tiene muchos amigos, muchas amistades, nadie está luchando contra ti. 

Ahora te parece simple porque te viste como el mundo y el mundo te acepta. Estás ahora 

cómodo, simplemente viviendo tu vida. 

Pero el Señor está diciendo que llegará el día cuando tienes que enfrentar la copa de la Ira de 

Dios. El diablo les ha mentido a muchos cristianos. Hoy los hace escoger un camino más 

liviano con el evangelio de la prosperidad, no sabiendo que al final se va a quemar en ese 

fuego ardiente. 

Aquellos que escogen difamación, acusación falsa, burla, en aquellos días, los que escogen 

eso, y siguen el camino de la cruz y de la sangre de Jesús, el camino que tiene las huellas de 

sangre de Jesús; es llamado el camino manchado de sangre, aquellos de ustedes que han 

escogido el camino de la Cruz y la sangre ustedes son los verdaderos discípulos de Cristo, 

Son aquellos por quienes tomó esa copa de la ira de Yahweh. 

 Entonces para ustedes qué han escogido ese camino, puede ser que ahora parece que sea 

difícil, esta persecución que está ocurriendo, ese rechazo que está ocurriendo, en la compañía 

que trabajas te piden que hagas cosas corruptas y tú te niegas y te echan del trabajo, puede 

parecer difícil y doloroso ahora, pero en ese día cuando El Mesías te lleva al Reino de la Gloria, 

para la eternidad de las eternidades, mansiones preparadas para ustedes, el Reino de la Paz 

Eterna, que nunca jamás te vas a acordar de todo el sufrimiento y la persecución en la 

tierra. El diablo es mentiroso él ha engañado a la iglesia actual a tal punto que no quieren 

escuchar la verdad; la verdad dolorosa. 

 

Isaías 30:10[RVR] Que dicen a los videntes: No veáis; y a los profetas: No nos profeticéis lo 

recto, decidnos cosas halagüeñas, profetizad mentiras. 
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Cuando le dices: ¡Arrepiéntete Nigeria! ¡Arrepiéntete Aléjate del pecado Nepal! ¡Arrepiéntete 

México! ¡Arrepiéntete Chile! ¡Haití! muchas naciones, no quieren escucharle, no quieren esto. 

Dicen, ya no nos digas más visiones, no la queremos. Es una tragedia.  

 

1 Corintios 4:9-13[RVR] Porque según pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles 

como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo al 

mundo, a los ángeles y a los hombres. Nosotros somos insensatos por amor de Cristo, mas 

vosotros prudentes en Cristo; nosotros débiles, más vosotros fuertes; vosotros honorables, 

mas nosotros despreciados. Hasta esta hora padecemos hambre, tenemos sed, estamos 

desnudos, somos abofeteados, y no tenemos morada fija. Nos fatigamos trabajando con 

nuestras propias manos; nos maldicen, y bendecimos; padecemos persecución, y la 

soportamos. Nos difaman, y rogamos; hemos venido a ser hasta ahora como la escoria del 

mundo, el desecho de todos. 

 

¿Qué es lo que los motiva ser esto? ¿ Qué es lo que yo les ayuda a perdurar? 

 

Apocalipsis 3:17-18[RVR] Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna 

cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y 

desnudo. Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas 

rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y 

unge tus ojos con colirio, para que veas. 

 

Esta es la condición de la iglesia de hoy, la condición de la iglesia en Corintio. Y es la misma 

escritura que se vuelve a repetir hoy en la iglesia actual. El Señor le dice aquí a ellos, que en 

lo que tú creías que era rico, y dice que eres pobre, miserable, qué estás desnudo, ¿acaso no 

es esa la condición de esta iglesia de hoy? Que cuando tú pensaste seguir el camino afuera 

de la mentira del diablo, el Señor dice, llegará el día, cuando el fuego probará a todos, para 

ver qué tipo de cristianismo, para ver qué tipo de salvación tenía. 

 

Romanos 8:36[RVR] Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; 

Somos contados como ovejas de matadero. 

Esa es ahora la identidad para el verdadero cristiano en este mundo malvado. 

 

Salmos 71:7[RVR] Como prodigio he sido a muchos, Y tú mi refugio fuerte. 

Significado que se ha convertido en el proverbio que la gente repite, la canción que los 

borrachos cantan en la noche. 
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Hebreos 10:33[RVR] Por una parte, ciertamente, con vituperios y tribulaciones fuisteis hechos 

espectáculo; y por otra, llegasteis a ser compañeros de los que estaban en una situación 

semejante. 

 

Hebreos 10:34 [RVR] Porque de los presos también os compadecisteis, y el despojo de 

vuestros bienes sufristeis con gozo, sabiendo que tenéis en vosotros una mejor y perdurable 

herencia en los cielos. 

 

Los discípulos de Cristo, los verdaderos cristianos, lo que ellos pasan, su verdadera identidad 

y carácter. Significa que cuando tú sigues a Cristo vas a tener que soportar persecución, 

insultos públicos. 

En el versículo 34 nuevamente está describiendo los verdaderos discípulos de Cristo. En este 

día ustedes sufrirán hostilidades sin fin. 

 

1 Corintios 1:18[RVR] Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los 

que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios. 

 

Hechos 17:18[RVR] Y algunos filósofos de los epicúreos y de los estoicos disputaban con él; 

y unos decían: ¿Qué querrá decir este palabrero? Y otros: Parece que es predicador de nuevos 

dioses; porque les predicaba el evangelio de Jesús, y de la resurrección.  

 

Te puedes imaginar que Pablo les estaba predicando el Evangelio de la Cruz, y puedes ver la 

desconexión entre la sabiduría de este mundo, la filosofía de este mundo, y el evangelio de la 

verdad, el evangelio de la única salvación para el hombre. Y  esta es  la manera de que ellos 

lo trataban, lo llamaban un charlatán, un vagabundo, alguien que es inútil ahí en las calles, 

alguien que ha sido acabado.  

 

1 Pedro 3:9[RVR] No devolviendo mal por mal, ni maldición por maldición, sino por el contrario, 

bendiciendo, sabiendo que fuisteis llamados para que heredaseis bendición. 

 

Esto es muy importante para aquellos que están en el Ministerio de Arrepentimiento y Santidad, 

porque a veces yo los veo que se convierte en celosos y quieren comenzar a pelear, 

cuando están insultando a los Profetas del Señor. Pero NO, si tú sigues como cristiano las 

huellas de Cristo, obvio que el mundo te tiene que insultar y tiene que perseguir. Yo veo que 

a veces se ponen a la defensiva, levantan el puño. Ustedes saben que la nube se ha 
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sentado sobre él que habla contigo, ustedes saben que está Nube a bajado sobre la cabeza 

de los Profetas y sabe que él que los trata de tocar, está tocando al mismo Dios Padre Yahweh.  

Ellos están en la mejor posición jamás, porque están del lado de Dios. Puedes ver el verdadero 

comportamiento de un discípulo de Cristo, en una generación cuando todo está en Facebook 

y Twitter y ves que la gente llega a perseguirte, llega tras de ti, dice NO DEVUELVAS MAL 

POR MAL. 

 

Hechos 26:24[RVR] Diciendo él estas cosas en su defensa, Festo a gran voz dijo: Estás loco, 

Pablo; las muchas letras te vuelven loco.  

Así que, si eres un verdadero discípulo de Cristo, tienes que enfrentar esto.  Te tienen que 

insultar, te tienen que rechazar, porque el mundo se ha convertido en un mundo muy rebelde. 

La persecución es necesario; Sin embargo, el mundo hoy en día no le gusta la persecución.  

 

2 Corintios 11:19[RVR] porque de buena gana toleráis a los necios, siendo vosotros cuerdos. 

 

Porque ustedes saben que tienen el Evangelio de Jesús, él también fue abusado. El diablo 

también les ha mentido a ellos, por eso es tu deber llevarle el evangelio a ellos. Ustedes tienen 

que hacerlo, deben alcanzarlo bendecido pueblo. ¿Por qué entonces es que la iglesia de hoy 

está bien, están de celebración en una fiesta, cuando esta supuesta a pasar la persecución en 

este mundo malvado? Porque ella ha rechazo a Cristo, ha rechazado el camino de Cristo, 

esencialmente constituye rechazar al mismo Cristo.  

 

Mateo 5:3[RVR] Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los 

cielos. 

Eso no está en el vocabulario de la iglesia moderna. 

Mira la identidad de ese discípulo, de los verdaderos discípulos de Cristo, de los verdaderos 

seguidores, de los que son nacidos de nuevo, los ciudadanos del cielo dicen:  

1. Usa la palabra pobre para describirlo 

2. Qué lloran 

3. Son Humildes 

4. Tienen sed y hambre de la justicia 

5. Son misericordiosos 

6. Puros de corazón 

7. Haciendo paz con tu enemigo 

8. Aceptando ser perseguidos 

9. Reciben Insultos, falsas acusaciones. 
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Si tú apuntas esas características, no las encuentran en la iglesia de hoy, y por eso a veces 

yo amo cuándo me persiguen. Claro que yo entiendo el llamado más alto aquí. Que si tú me 

tocas estás tocando al Padre. Eso es triste por los que le persiguen al Profeta. Incluso la iglesia 

puede saber eso, sin embargo, 

 ¿Cómo vas a saber que el Señor te ha enviado a una generación malvada, 

excepto que te persigan, que te insulten, que pelean contra ti?  

Y sin embargo, dice aparte de ser pobre, aparte de llorar, ser humilde, tener sería hambre 

y perseguido, insultado dice, que camina en una vía angosta dando luz, también 

fructífero, que tiene fruto, después de eso, que está sobre la roca. Asi Él define a su iglesia 

en llanto, con hambre, con sed, perseguido, insultado abusado. Y dice  entonces 

caminando en una vía estrecha y construyendo sobre la roca, con sal y con luz y al final 

fructífero. 

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN 

 

Poderosos Señor Jesús, Yo me arrepiento y me alejó del pecado, y yo te pido mi Señor Jesús 

que me ayudes a estar en ti, que yo nunca me aparte de ti. PRECIOSO SEÑOR JESÚS, 

ayúdame; ayúdame a perseverar, a poder aguantar la persecución de este mundo, caminar el 

camino de la Cruz, a ser resistente, a obedecerte Cristo y someterme a ti Cristo, y ser devoto 

a tí, y servirte a ti Cristo, ser obediente, fiel, justo, santo ante ti Jesús. Por favor, ayúdame. Yo 

te recibo esta noche en mi corazón, como mi Señor y mi Salvador, y yo te pido mi Señor; 

PRECIOSO SALVADOR JESUCRISTO, que entres a mi corazón y establezcas tu Cruz en mi 

corazón, que establezcas tu Sangre en mi corazón, que me causes alcanzar a mucha gente, 

y que sea fructífero ante ti, mi Señor Jesús. lléname con el Espíritu Santo, que mis pasos sean 

ordenados por Dios. Que en ese día yo encuentre que sea (este) entre el número que entre al 

Reino de Dios, y no entre el número que tengan que tomar de la Copa de la Ira de Dios. Que 

yo pueda entrar a las mansiones que has preparado en el Reino de los Cielos; el Reino de 

Dios. En el Poderoso nombre de Jesús, soy Nacido de Nuevo; amén.  
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Después de esto Los Poderosos Profetas del Señor 

decretaron las poderosas Bendiciones y el Poderoso Decreto 

de Sanidad 

 

 

LAS BENDICIONES 

Y ESTA NOCHE ORDENARÉ QUE LOS LISIADOS SE LEVANTEN Y VUELVAN A CAMINAR 

Y DECRETARÉ BENDICIONES AL ARZOBISPO, A LOS OBISPOS, A LOS ARZOBISPOS DE 

TODO EL MUNDO, A LOS SUPERVISORES Y A LOS OBISPOS Y PASTORES Y A LAS 

OVEJAS DE CRISTO ESTA NOCHE. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, HE 

LIBERADO ESAS BENDICIONES AHORA MISMO. AMÉN. 

 

EL PODEROSO DECRETO DE SANIDAD 

 

PERO QUIERO DECRETAR LO SIGUIENTE, QUE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, 

AHORA DECRETO QUE LOS LISIADOS SE LEVANTEN Y CAMINEN POR TODA ESTA 

TIERRA Y POR TODO EL MUNDO. HE DECRETADO CON MI LENGUA PROFÉTICA, 

ESTRICTAMENTE BASADO EN LAS PALABRAS DE MI LENGUA; EN EL PODEROSO 

NOMBRE DE JESUS, AHORA DECRETO QUE LOS LISIADOS SE LEVANTEN Y CAMINEN 

GLOBALMENTE.  

AHORA DECRETO, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, Y ORDENO A LOS LISIADOS 

QUE SE LEVANTEN Y CAMINEN POR TODA ESTA TIERRA DE KENIA; LAS PIERNAS 

DÉBILES, LOS HUESOS DÉBILES, LOS NERVIOS QUE SON DÉBILES NO PUDIERON 

COORDINAR SUS PIERNAS Y MIEMBROS, Y POR TODO EL MUNDO, QUE LOS LISIADOS 

AHORA SE LEVANTEN Y CAMINEN POR TODA ESTA TIERRA DE KENIA, Y CAMINEN; 

APRENDIENDO A BALANCEARSE, CAYENDO, LEVANTÁNDOSE, BALANCEÁNDOSE, 

RIENDO Y LLORANDO, Y LUEGO CAMINANDO Y CORRIENDO, EN EL PODEROSO 

NOMBRE DE JESÚS.  

ORDENO QUE LOS OJOS CIEGOS SE ABRAN, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. 

TAMBIÉN ORDENO QUE LOS OÍDOS SORDOS SE ABRAN Y SE VUELVAN SENSIBLES, 

EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS.  

HE DECRETADO QUE LAS LESIONES DE LA MÉDULA ESPINAL SE CUREN, LOS 

TUMORES SE DISUELVAN, LAS AFECCIONES SANGUÍNEAS SE CUREN DEL VIH/SIDA; 

YO MALDIGO EL VIRUS QUE CAUSA EL VIH/SIDA, EN EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS. Y YO DECRETO QUE AHORA EL VIH/SIDA SEA SANADO, Y QUE VUELVAN A SUS 
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MÉDICOS Y DEN NEGATIVO; LA HEPATITIS, LA LEUCEMIA, LA DIABETES, LA 

HIPERTENSIÓN, LOS TUMORES EN EL CEREBRO; YO TE ORDENO QUE 

DESAPAREZCAN, QUE ESTAS PERSONAS SEAN TOTALMENTE ENTERAS, HECHAS 

SANAS, POR LA SANGRE DE JESÚS; QUE MUCHOS LISIADOS SE LEVANTEN Y 

CAMINEN A TRAVÉS DE KENIA Y A TRAVÉS DEL MUNDO; MUCHOS CIEGOS VEAN, LOS 

OÍDOS SORDOS OIGAN, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. 

Y ORDENO QUE TODAS LAS ENFERMEDADES BAJO EL SOL SE SOMETAN A LA 

AUTORIDAD DE LA SANGRE DE JESÚS. 

RECIBAN SU SANIDAD, TODOS, DONDEQUIERA QUE ESTEN. AUN ESOS NIÑOS, DE 7 

AÑOS, 8 AÑOS, QUE ESTAN DORMIDOS AHORA, ALGUNOS DE ELLOS DESPERTARÁN 

Y ENCONTRARÁN QUE ESTÁN SANADOS, Y SE IRÁN, Y MUCHOS MÁS AÑOS TAMBIEN; 

DIFERENTES EDADES, SE LEVANTARÁN Y SE IRÁN, EN EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS. AMÉN. 

AHORA MISMO HE VISTO A ALGUIEN QUE ESTÁ LISIADO, ES UN NIÑO, Y LAS PIERNAS 

ESTABAN REALMENTE LISIADAS, ESTÁN ARRUGADAS, LOS DEDOS DE LOS PIES 

HACÍA ABAJO ESTÁN LISIADOS, LOS PIES HACIA ABAJO AHI,  HE VISTO QUE EL SEÑOR 

HA  LEVANTADO, LO VA A LEVANTAR Y VA A CAMINAR, Y MUCHOS OTROS LISIADOS. 

ASI QUE RECIBAN SU SANIDAD, DONDEQUIERA QUE ESTEN. 

EL TIEMPO SE HA ACABADO. ES LA 1.45 DE LA MAÑANA. JESÚS TE AMA. EL SEÑOR 

JESÚS TE AMA. Y EL MESÍAS VIENE.PREPARAD EL CAMINO DEL SEÑOR. GRACIAS. 

GRACIAS, EN VERDAD. NOS VEMOS DE NUEVO EL MIERCOLES 

  

 

 

 

 

 

https://youtu.be/9hDs5oFL9VE (Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen    https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  

https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/

